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本报讯 11月 13日袁我行手机

银行客户端成功上线了遥其界面风格
保持农信一贯的稳重和可信赖感袁流
程没计更贴合客户日常使用习惯袁使
客户拥有极佳的使用体验遥

手机银行客户端是浙江农信利
用移动端和移动运营商的数据网络

向客户提供金融服务的新一代电子
业务平台遥 手机银行客户端支持
iOS4.3以上的 iPhone尧iPod touch尧
iPad和 Android(安卓)2.3以上手机尧
Pad袁具有账户查询尧账户管理尧交易
明细查询尧行内转账尧跨行转账尧跨行
快汇尧预约转账尧生活缴费尧投资理财
渊定活通冤等金融服务袁更具有了优惠
商户尧网点和自助银行(ATM)尧丰收

资讯尧金融行情尧金融助手等丰富多
彩的增值服务遥 其中袁野跨行快汇冶具
有超级网银功能袁单笔和日累计限额
均为 50000元袁7*24小时服务袁实时
到账遥

目前袁 已开通手机银行 WAP
专业版客户由省联社统一更新认证
方式 袁iOS4.3 以上的 iPhone尧iPod
touch尧iPad可以在 Appstore中通过

搜索野浙江农信手机银行冶关键字查
找并免费下载及便用袁Android (安
卓)2.3以上手机尧Pad暂时需到网点
或我行网站 渊www.sxhxbank.com冤
进行下载并安装袁其将以操作简单尧
功能丰富尧 安全快捷的方式服务于
广大客户遥 使我行的野掌中银行冶点
点更轻松遥

渊电子银行部冤

总结推广东浦支行经验袁深入实施普惠金融工程

学习成功经验
助力我行发展
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本报讯 11月 26日晚袁 绍兴
恒信合作银行普惠金融工程推进大
会在总行八楼会议室召开袁 总结推
广东浦工作经验袁 研究部署如何深
入实施普惠金融工程遥 东浦镇党委
副书记柳祖耀应邀出席会议袁 总行
班子成员及分支机构负责人以上干
部尧全体客户经理参加会议遥

会上袁东浦支行行长何晓航尧鉴
湖分理处主任王敏颖尧 东浦支行客
户经理赵建军结合自身实际分别就
如何实施普惠金融工程进行了发言
交流遥东浦镇党委副书记柳祖耀尧金
家村党支部书记俞仙国就东浦镇村
如何指导尧 落实普惠金融工程进行

了介绍遥近五年来袁东浦支行在总行
的正确领导下袁在镇党委尧政府和辖
区各村的大力支持下袁围绕野支农尧
支小尧支微冶的市场定位袁借鉴和创
新各类工作理念袁 完善和深化各项
工作机制袁紧密结合区域经济特点袁
在普惠金融工作方面做了大胆的尝
试和探索袁 通过召开村书记座谈联
谊会尧村现场推介会尧村级金融服务
体系工作座谈会尧 现场批量授信活
动等袁从支行行长尧分理处主任尧客
户经理三级袁 分工抓好具体实施工
作袁取得了较好的效果遥 截至 10月
底袁 该行各项存款 15.8亿元袁 比 5
年前增加 7.16亿元袁各项贷款 9.48

亿元袁比 5年前增加 4.5亿元袁总信
贷客户 962户袁 比 5年前增加 750
户袁不良贷款率仅为 0.52%曰全镇村
民福利尧 社保资金代理发放达 90%
以上遥

董事长王火金在充分肯定东
浦镇普惠金融工作后指出袁实施普
惠金融工程是一项长期工程尧系统
工程袁也是我行一以贯之推进的一
项工作遥但此项工作目前依然存在
认识不到位尧实招不得力尧节奏不
一致尧实效不明显等问题袁希望各
支行尧分理处尧广大客户经理袁进一
步提高思想认识袁根据总行的统一
部署袁抓好项目落地尧抓好工作落

实遥要进一步明确普惠金融工程实
施的对象袁坚持服务农户尧农业龙
头企业尧农民专业合作社尧农家乐尧
家庭农场主曰坚持服务现代服务业
中的小微客户和服务工业园区的
小微企业遥 同时也要坚持不解尧持
之以恒地抓好普惠金融工作袁力争
通过五年左右的时间袁取得实实在
在的成果袁切实提高农户尧小微企
业的满足率袁以及客户和地方党委
政府的满意率遥

会上袁 副行长徐学达就我行深
入实施普惠金融工程进行了专门部
署遥

渊办公室冤

本报讯 11 月 18 日~19
日袁我行人力资源部尧财务会计
部尧业务发展部尧电子银行部尧
授信管理部尧 科技信息部以及
各城区支行相关负责人在总行
领导王火金尧徐学达的带领下袁
先后赴宁波市区信用联社和富
阳市农村合作银行学习取经小
微贷技术遥

作为城市农信机构袁 宁波
市区信用联社与我行所处市场
环境相近袁 而富阳市农村合作
银行作为全省农信系统最早开
展小微贷的银行袁 两家兄弟单

位无论从管理理念的创新还是
从组织构架尧 绩效考核等诸多
方面作出了积极的探索和尝
试袁取得了显著的成效遥

在为期两天的考察中袁我
行考察团一行实地走访了解了
兄弟单位小微贷中心成立情
况尧 小微贷中心组织架构与职
责分工情况尧管理流程尧贷款作
业流程尧贷款产品设计尧授信管
理流程尧 风控流程以奖惩考核
情况袁 学习借鉴他们的成功经
验袁 为我行建设小微贷中心打
下基础遥 渊办公室冤

我行部分人员赴宁波尧 富阳兄弟行社学习
小微贷中心建设

姻通讯员 董雪丰

本报讯 11月 27日袁 绍兴恒
信合作银行团员代表大会在总行隆
重召开遥 共青团越城区委副书记张
春华到会指导工作袁 总行党委班子
成员出席会议袁 全行正职以上中层
干部应邀出席会议遥

会议首先听取了共青团绍兴恒
信合作银行第二届委员会书记蒋海
龙同志所作的工作报告袁 报告全面
回顾了第二届团委成立以来所开展
的工作遥过去四年时间里袁第二届团
委在总行党委和上级团委的正确领
导下袁 深入贯彻学习党的十八大精
神袁紧紧围绕全行工作中心袁不断加
强团的组织建设袁 为青年员工搭建

服务平台袁 组织青年员工在农村金
融工作中充分发挥自身价值袁 团结
带领青年员工为推进全行改革发展
贡献青春力量遥

会议选举产生了新一届团委班
子遥经过激烈的竞选袁大会以无记名
投票的方式袁选举俞晓颖尧章佳琦尧
董雪丰尧金雪娜尧夏益萍五位同志为
共青团绍兴恒信银行第三届委员会
委员袁俞晓颖同志为委员会书记遥
董事长王火金代表总行党委对大

会的召开表示热烈祝贺袁 向全行团员
青年致以亲切问候遥 在充分肯定总行
团委过去四年成绩后王火金指出袁青
年是恒信银行的未来袁 是我们恒信银
行的生力军袁 也是我们恒信银行的中
流砥柱尧中坚力量遥希望通过新一届团

委袁把青年组织起来袁凝聚起青春的力
量和智慧袁为恒信事业做贡献遥

王火金对新一届团委工作提出
了要求遥 他强调袁团委尧团支部当前
首要任务是要认真组织广大团员青
年学习共青团的十七大精神袁 认真
学习党的十八大以及十八届三中全
会精神袁把握党和国家的方针政策袁
把握当前宏观形势遥团委尧团支部要
多组织一些丰富多彩的活动袁 为青
年员工展现青春活力提供平台袁认
真开展文体活动尧联欢晚会尧知识竞
赛尧演讲比赛尧技能比赛尧读书活动尧
青年论坛以及联谊活动袁 不断增强
团组织凝聚力,激发团组织生命力遥
王火金还对我行青年团员提出了

殷切希望袁 他希望广大青年员工要认

真学做人袁认真学做事遥 他指出袁要正
确看待当今社会的一些不良现象袁不
随波逐流袁 努力塑造个人优秀的人格
品质遥要学会正心修身袁多学习中国优
秀传统文化袁汲取其中的精华袁提升自
我内涵和修养遥 要加强自身的道德修
养袁真正领会我行企业文化中关于社
会公德尧家庭美德尧职业道德尧个人品
德的野四德冶定义袁在不断地实践中去
完善自我遥学会做事首先要热爱忠诚
农信事业袁对农信事业充满信心遥 再
次要有普渡众生的精神袁用心服务农
民尧小微企业等具有低尧小尧散特点的
客户遥还要努力学好业务本领袁不怕苦
不怕累袁不浮躁不眼高手低袁努力把自
己培养成为恒信事业的中流砥柱尧生
力军尧中坚力量遥 渊团委 营业部冤

绍兴恒信合作银行团员代表大会隆重举行

斗门支行

召开推进普惠金融工程会议
本报讯 11月 7日袁斗

门镇召开了推进普惠金融工
程会议袁 会议由斗门镇人大
主席倪小林主持袁斗门镇 40
个村渊居冤的书记尧村长以及
斗门支行行长尧各网点主任尧
客户经理参加了此次会议遥

会上袁 我行向大家介绍
了绍兴恒信银行斗门支行未
来三年的普惠金融工程行动
方袁明确了普惠金融的重要意
义袁提出了网点迁址尧加大电
子机具布放力度尧电子银行的
推广等9大措施遥 渊赵奇微冤

姻普惠金融实施动态

本报讯 11 月 29 日袁
府山支行和山隐新村蒋家娄
村委举行了 野公开授信现场
会冶遥 我行共为全村 23户村

民发放授信卡袁 并为授信客
户建立档案袁 累计授信金额
达 610万元遥

渊林鑫 余鹏冤

府山支行

公开授信进社区

本报讯 11 月 13 日下
午袁 东浦镇人民政府在金家
村召开中片各村渊居冤支部书
记尧村委主任专题会议袁传达
了省政府办公厅 叶关于转发
浙江农信普惠金融工程三年
行动计划的通知曳渊浙政办发
[2013] 99号冤文件精神袁及
东镇政 [2013] 95 号叶绍兴

市越城区东浦镇人民政府关
于转发绍兴恒信合作银行东
浦支行普惠金融三年行动实
施方案渊2014-2016年冤的通
知曳文件精神袁要求各村认真
贯彻落实遥

此次会议将成为东浦支
行在普惠金融工作推进的新
起点遥 渊胡兴龙冤

东浦支行

召开普惠金融工作推进会

本报讯 随着袍江新区
的开发袁 马山镇王家埭村今
年进行了整体拆迁遥 马山支
行安城分理处内外勤联动袁
通力配合袁 全力支持此次拆
迁工作遥

马山支行成功将此次拆

迁款揽入我行帐户袁 协助完
成王家埭村的拆迁安置工
作遥此次拆迁安置工作袁共发
放存折 177本袁 没有发生错
发尧漏发尧重发袁确保每位百
姓都顺利拿到存折遥

渊钱冠军冤

安城分理处

支持辖区拆迁安置

本报讯 经过两次电脑
传票输入尧电脑汉字输入尧单
指单张点钞尧 机器点钞四项
的激烈角逐袁11 月 9 日袁绍
兴恒信合作银行在 2013 年
绍兴农信系统职工业务技能
擂台赛中取得团体总分第一
名的好成绩袁 连续五年蝉联
冠军遥 营业部周樱在单指单
张比赛中取得第一名遥

据悉袁 此次业务技能擂
台赛由省农信联社绍兴办事
处举办袁全市 远家行社参加遥
擂台赛既是一次全市性的金
融业务技能大比武袁 也是金
融系统青年职工相互交流尧
切磋技艺尧展示自我的舞台遥
助借该比赛活动袁 促使我行
员工增强业务技能袁 提升服
务水平袁 更好地推动各项业
务工作的开展遥

渊办公室冤

绍兴农信职工技能擂台赛

我行再获团队第一
连续五年蝉联冠军

为全面推进我行跨境人民币业务开展袁国际业务部与各支行联合走访企业袁通
过与企业管理层面对面交流袁了解企业对跨境业务的需求袁找出企业面临的困难遥
图为我行工作人员在春燕纺织公司参观交流遥 渊国际业务部冤

走进企业
面对面交流

本报讯 12月 8日袁我行十二
月份行务会议在总行召开袁 行领导
王火金尧陆肖土尧余松炎尧项海清尧徐
学达尧徐幼清出席会议袁各分支机构
以上负责人参加会议遥

会议明确了 12 月份我行四项
重点工作遥 一是要认真落实全年经
营目标和监管任务完成情况遥 二是
要做好年终决算工作遥 三是要做好
小微信贷中心开业筹备工作遥 四是

要开好明年工作思路汇报会尧 全行
存款工作会议尧董渊监冤事会议尧职工
代表大会 4大会议遥

会议指出袁新年即将来临袁全行
也进入最忙碌的时候袁也到了一年工

作自我检验的时候袁各支行渊部室冤要
认真总结袁寻找差距袁充分分析自身
业务袁对照全年任务指标袁积极研究
制定措施袁 全面部署年底冲刺工作袁
力争全行工作再上新台阶遥渊办公室冤

十二月行务会议提出年前四项任务

http://www.sxhxbank.com

